

Seremi de Educación realizó una visita a la Provincia de Petorca para reunirse con autoridades y trabajadores de la educación

La seremi de Educación Romina Maragaño realizó una visita en terreno a la Provincia de Petorca instancia en la que sostuvo diversas reuniones de trabajo con alcaldes, jefes DAEM, gremios de trabajadores de la Educación, en conjunto con el Delegado Presidencial Provincial de Petorca (DPP), Luis Soto.

En la primera actividad realizada en la DPP Petorca, la seremi se reunió con los alcaldes y sus equipos de Educación municipal de La Ligua, Papudo y Zapallar para trabajar en los Fondos de Apoyo a la Educación Pública que entrega el Ministerio de Educación a los sostenedores educacionales públicos, con el objetivo conjunto de fortalecer la Educación Pública de la Provincia de Petorca.

Anuncio Patrocinado



“Este primer encuentro va en la línea de poder levantar necesidades, ver cuáles son los temas de más urgencia que aquejan a las distintas comunas y cómo también a partir de la respuesta y los planes que tiene el ministerio de Educación, como por ejemplo con el Programa “Seamos Comunidad”, podemos dar respuestas a esas necesidades. Buscamos también otras redes también para poder gestionar y trabajar en conjunto con los municipios”, indicó la seremi Maragaño.

El anfitrión de estas reuniones, el Delegado Presidencial de Petorca Luis Soto, señaló que “la visita de la Seremi obedece fundamentalmente cómo ponemos orden. Sabemos que tenemos problemas en el transporte de los niños, sabemos que tenemos problemas en la

Seremi de Educación realizó una visita a la Provincia de Petorca para reunirse con autoridades y trabajadores de la educación

infraestructura y esos problemas los estamos enfrentando. Entonces ha sido muy provechosa la visita de la Seremi. Hoy en la tarde seguimos trabajando con la Seremi, con los sindicatos y el Colegio de Profesores para ver cómo vamos a seguir abordando el tema de la educación. Porque el tema de la educación es una de las cosas fundamentales de la provincia, así como lo son los otros temas”.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por su parte, Gustavo Alessandri, alcalde de Zapallar, se mostró “muy agradecido de que nos juntemos aquí en La Ligua, en la Provincia de Petorca con la Seremi de Educación, que conversemos temas que van en directo beneficio de nuestros alumnos y que ella conozca también presencialmente por los alcaldes de la provincia la situación que vive cada comuna”. También agradeció “que nos adelante los proyectos legislativos que va a presentar el Gobierno y así que se lleve desde el punto de vista local una mirada netamente propia de la Provincia de Petorca”. De igual manera, Patricio Pallares, alcalde de La Ligua, señaló estar “agradecido de tener a la Seremi de Educación acá. Se nota que es una persona que es de terreno, es una persona que nos quiere escuchar y que nos quiere ayudar, así que me voy gratamente conforme y muy satisfecho por la reunión que tuvimos con ella”.

Ya en horas de la tarde, la seremi de Educación junto al DPP de Petorca sostuvieron una reunión de trabajo en la cual participaron los sindicatos de funcionarios de la Educación, representantes del Colegio de Profesores y dirigentes de Jardines Infantiles VTF, instancia

Seremi de Educación realizó una visita a la Provincia de Petorca para reunirse con autoridades y trabajadores de la educación

de diálogo y conversación para en conjunto fortalecer la Educación Pública.

y tú, ¿qué opinas?